



# Wir sind alle Gewinner...

(von Juliane Schmelz)



Passend zur Fußball - Europameisterschaft 2024 und den Olympischen Spielen in Paris beendeten die Schülerinnen und Schüler unserer Schule dieses Schuljahr jeder mit einem Sieg!

Denn im ersten Korintherbrief steht geschrieben: „Wir aber leben, um einen Siegespreis zu gewinnen, der für immer bleibt. Darum habe ich stets das Ziel vor Augen und laufe mit jedem Schritt darauf zu. Ich trainiere meinen Körper und meinen Geist, damit ich nicht nur rede, sondern auch so handle.“ (1 Kor 9)

Alle haben im vergangenen Schuljahr viel geübt und trainiert. Jede und jeder hat etwas in diesem Schuljahr erreicht und sein Bestes gegeben. So müsste doch jeder von ihnen auf dem Siegertreppchen stehen. Gott steht an unserer Seite und begleitet uns dabei mit seiner Zusage und seinem Segen. So haben wir symbolisch unseren Dank auf dem Siegertreppchen abgestellt.

Passend dazu beschrifteten die Grundschüler und Grundschülerinnen einen Klassenpokal mit allen wichtigen Ereignissen des Jahres und stellten diesen der Schulfamilie vor. Da kam eine Menge zusammen! Vom Lesen und schreiben lernen der Erstklässler, über tolle Klassenausflüge, -übernachtungen und – fahrten bis hin zum geschafften Übertritt oder der bestandenen Radelprüfung.

Schöne Ferien wünschen wir nun der ganzen Schulfamilie!

